

# Pressemitteilung

Nr. 24/2016 - 25. April 2016

## Ausbildungszertifikat für Glass Ingenieurbau Leipzig GmbH

### „Potenziale erkennen und weiterentwickeln“

„Bauen Sie FIRST GLASS“ ist das Motto der Glass Ingenieurbau Leipzig GmbH. Seit Ihrer Gründung im Jahre 1991 ist die Firma mit Sitz im Markkleeberger Gewerbegebiet Wachau schwerpunktmäßig im mitteldeutschen Großraum aber auch bundesweit in den Bereichen gewerblicher Hochbau, Ingenieurbau, Schlüsselfertigbau sowie Sanierung tätig.

„Bereits vor 25 Jahren wurde mit der Ausbildung von Stahlbetonbauern, Hochbaufacharbeitern und Bürokaufleuten begonnen“, erklärt Geschäftsführer Frank Sallowsky. „Mittlerweile haben über 100 junge Leute die Lehre im Unternehmen erfolgreich abgeschlossen. Viele haben sich später weitergebildet und sind als Vorarbeiter, Poliere oder Bauleiter bei der Abwicklung anspruchsvoller Bauvorhaben bundesweit in verantwortungsvollen Positionen eingesetzt.“

Derzeit sind sechs Lehrlinge in der Ausbildung bei Glass. Vier weitere Verträge für das kommende Lehrjahr sind bereits unterschrieben, darunter auch ein Vertrag für ein kooperatives Studium. „Dabei erhält der Jugendliche eine Ausbildung zum Stahlbetonbauer und parallel studiert er an der HTWK Leipzig Bauingenieurwesen. Das sind beste Voraussetzungen, um später im Bereich Bauleitung arbeiten zu können“, betont der Geschäftsführer.

„Alle Lehrlinge, die die Ausbildung erfolgreich abgeschlossen haben, wurden in den letzten Jahren vom Unternehmen übernommen.“ Damit soll der Weggang der älteren Jahrgänge, die in Rente gegangen sind, ausgeglichen werden.

„Der Betrieb gibt jungen Menschen faire Einstiegschancen, schaut dabei nicht nur auf die Schulnoten und bietet im Anschluss gute Möglichkeiten zur beruflichen Weiterentwicklung. Wer solche Potenziale erkennt und entwickelt, leistet einen aktiven Beitrag zur Fachkräfteentwicklung und das bringt weiter“, fasst Agenturchefin Cordula Hartrampf-Hirschberg zusammen.

Mit dem Ausbildungszertifikat der Bundesagentur für Arbeit werden jedes Jahr Unternehmen ausgezeichnet, die sich im besonderen Maße für die betriebliche Berufsausbildung engagieren.

#### Infos zur Glass Ingenieurbau Leipzig GmbH:

Die Glass Ingenieurbau Leipzig GmbH mit Sitz in Markkleeberg zählt mittlerweile auf Grund der Leistungsfähigkeit zu den führenden sächsischen Bauunternehmen. Sichtbar ist dies an den von der Firma errichteten mehr als 40 Brückenbauwerken in Mitteldeutschland und den angrenzenden Wirtschaftsräumen sowie an den zahlreichen Hochbauten im Industrie- und Gewerbebereich bundesweit. Modernste technische Ausstattung sowie gut ausgebildete gewerbliche, technische und kaufmännische Mitarbeiter garantieren Leistungen auf dem neuesten Stand. Mit über 140 erfahrenen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen steht die Firma für hohe Leistungsfähigkeit und Stabilität.

Weitere Infos auch im Internet unter [www.glass-bau.de](http://www.glass-bau.de).



Agenturchefin Cordula Hartrampf-Hirschberg (2.v.r.) überreicht Glass-Geschäftsführer Frank Sallowsky das Ausbildungszertifikat der Bundesagentur für Arbeit. Über die Auszeichnung freuen sich auch Prokurist Thomas Röpcke (2.v.l.) und die Ausbildungsverantwortliche Jutta Berger (3.v.l.) sowie die beiden Azubi erstes Lehrjahr.